



Regionaljournal Steiermark



Ölalarm in St. Margarethen

In der Gemeinde St. Margarethen bei Knittelfeld ist es am Mittwoch zu einem Ölaustritt gekommen.

Dabei ist im Ortsteil St. Lorenzen eine bislang unbekannte Menge an Öl in ein nahegelegenes Gewässer gelangt. Die Feuerwehren St. Lorenzen, Knittelfeld, Apfelberg wurden von der Landesleitzentrale gegen 12:40 Uhr gemeinsam mit der Polizei über einen Ölfilm auf einem Gewässer verständigt. Es wurden unverzüglich Ölsperren installiert und das auf dem Wasser treibende Öl durch schwimmfähiges Ölbindemittel gebunden. Zusätzlich wurden weitere Ölsperren von der Feuerwehr Kammern und der Chemiealarmdienst des Landes Steiermark angefordert. 32 Mann aus vier Feuerwehren waren stundenlang vor Ort und konnten das ausgetretene Öl so weit am Wasser binden, dass eine Spezialfirma das Öl aus dem Gewässer absaugen konnte.

